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AL SINDACO DELLA CITTA’ DI CUNEO – Dott. Federico BORGNA 

 

OGGETTO: Richiesta incontro per aggiornamento sull’avanzamento delle richieste precedenti. 

Il Comitato di quartiere di Spinetta richiede un incontro per avere delucidazioni in riferimento alle 
richieste segnalate precedentemente. Le quali sono riassunte qui in seguito: 

 

1) Attraversamenti pedonali rialzati 
Il Comitato aveva richiesto l’installazione di attraversamenti pedonali rialzati per 
contrastare il problema dei veicoli che transitano in centro paese ad alte velocità. Gli 
attraversamenti interessati sono: 

A) In via Spinetta, prima della rotatoria all’incrocio con via Roata Canale e via 
Gauteri (nel periodo scolastico ogni giorno devono attraversare questa strada i 
bambini frequentanti la scuola elementare del paese) 

B) In via Roata Canale, in prossimità dell’asilo frazionale (attraversamento 
utilizzato dagli utenti della suddetta struttura e dai bambini e ragazzi 
dell’oratorio parrocchiale) 
 

2) Segnaletica orizzontale in centro paese 
Il Comitato aveva avanzato la richiesta per il rifacimento della segnaletica orizzontale in 
centro paese (gli attraversamenti pedonali, tra cui anche quelli precedentemente citati, 
risultano ormai da tempo poco visibili). 
Il Comitato richiede inoltre la realizzazione dell’attraversamento ciclo-pedonale in 
prossimità della circonvallazione Bovesana, in quanto l’attraversamento degli utenti 
risulta ancora decisamente pericoloso. 
 

3) Condizioni via Tetto Garetto 
Il Comitato aveva richiesto la realizzazione di interventi per la messa in sicurezza di via 
Tetto Garetto, onde evitare incidenti causati dal dissesto stradale. Si ribadisce infatti 
quanto risulti ancora pericoloso per gli utenti, in particolare pedoni e ciclisti, il transito 
lungo la strada in questione. 
 

4) Manutenzione staccionata pista ciclabile 
Il Comitato aveva precedentemente richiesto la riparazione della staccionata che 
costeggia la nuova pista ciclabile dalla discesa di via Spinetta. I componenti del 
Comitato si sono offerti per tinteggiare con impregnante la staccionata per una 
manutenzione più efficace. 
Si richiede inoltre l’installazione di nuovi paracarri lungo la pista ciclabile a causa della 
rimozione di questi da parte di vandali. 
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5) Pensilina Tetto Baracchi 

Il Comitato aveva precedentemente richiesto l’installazione di una pensilina per il bus in 
via Spinetta all’altezza di via Monea Oltregesso per evitare la sosta diretta sulla 
carreggiata per gli utenti (in particolare studenti e anziani). 

 

Il Comitato richiede inoltre due nuovi interventi: 

1) Installazione di un corrimano  

In considerazione ai lavori di Piazza Conti Gondolo della Riva, il Comitato richiede 
l’installazione di un corrimano in prossimità del varco aperto nella ringhiera lungo via 
Roata Canale, in modo da rendere agevole la salita e la discesa dei gradini agli utenti di 
passaggio. 

 
2) Installazione di impianto di irrigazione 

Il Comitato richiede la realizzazione di un impianto di irrigazione per l’innaffiamento 
delle aree verdi di via dei Gelsi, via Francesco Peverone e via Giuseppe Peano. 

 

Nell’attesa di un riscontro positivo riguardo alla nostra richiesta per un incontro, il Comitato porge 
distinti saluti. 
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Il Presidente del Comitato   

Roberto CAVALLO 


